



---

*"Rencontrer Virginie GANDRAND m'a convaincue qu'il est possible de gérer une commune avec écoute, calme et respect."*

---

## MICHELE POULAIN DE LAFONTAINE

**Être ici, c'est avant tout une histoire de famille et de cœur.**

Depuis l'installation de mes parents à Saint-Jean dans les années 80, cette commune est devenue la terre qui les a accueilli et tisser des liens précieux.

Après avoir choisi de m'établir dans la maison familiale, je savoure chaque moment passé au sein de cette communauté qui m'est chère.

**Maman de trois grands enfants autonomes, j'ai mené ma carrière avec passion dans le domaine médico-social, dirigeant une association dédiée à l'accompagnement à domicile.**

Aujourd'hui, à 68 ans, investie dans la vie associative et mutualiste, j'ai à cœur de rester proche de ceux qui m'entourent et de leur apporter mon expérience.

**Rencontrer Virginie GANDRAND m'a convaincue qu'il est possible de gérer une commune avec écoute, calme et respect.**

Nos échanges m'ont inspirée par sa capacité à fédérer, à associer chacun, quelle que soit son expérience, pour enrichir le groupe et faire avancer les projets citoyens.

**Ce qui me passionne avant tout, c'est le lien social ; permettre à chacun, et même aux plus âgés, de vivre dignement, confortablement, dans une ville qui valorise l'entraide et le partage.**

**C'est pourquoi je souhaite aujourd'hui m'investir auprès de vous, pour faire fleurir des initiatives qui unissent toutes les générations. À Saint Jean d'Illac, je crois que chaque habitant a quelque chose à offrir, et que la municipalité doit être le reflet de cette richesse humaine. »**